

20.06.2024

Streetsoccer und -basketball in Hechthausen

Gute Nachrichten für Kinder und Jugendliche in und um Hechthausen: Das vom Paritätischen Cuxhaven betriebene Jugendzentrum wurde kürzlich durch eine professionelle Streetsoccer-Basketball-Kombination auf dem Außengelände erweitert. Die Anlage kann bei fast jedem Wetter genutzt werden. Durch eine Netzkonstruktion als Dachersatz kommt eine Spielintensität wie in der Sporthalle zustande.



Die hierfür notwendigen Förder- und Eigenmittel wurden durch die sehr engagierte Samtgemeinde-Verwaltung aus dem Topf „Startklar in die Zukunft“ akquiriert. „Unser besonderer Dank gilt hier Severin Pramor. Dies stellt eine großartige und seit dem ersten Tag gut genutzte Erweiterung unseres Angebotes dar und spiegelt den Trend der Samtgemeinde Hemmoor wider, eine familienfreundliche und kinder- und jugendorientierte Kommune zu sein“, lobt der stellvertretende Geschäftsführer des Paritätischen Cuxhaven Kai Uhlhorn.

Bildunterschrift:

Die neue Streetsoccer- und -basketballanlage am Jugendzentrum Hechthausen wird sehr gut genutzt. Foto: Paritätischer Cuxhaven

Hintergrund:

Der Paritätische ist ein politisch und konfessionell ungebundener Spitzenverband der freien Wohlfahrtspflege,

Dachverband für Mitgliedsorganisationen und Anbieter eigener sozialer Dienstleistungen. Die Aufgaben des Kreisverbandes Cuxhaven sind äußerst vielfältig und werden in der gesamten Stadt und im Landkreis Cuxhaven geleistet. Diverse Organisationen sind Mitglied des Paritätischen Cuxhaven.

Weitere Informationen:

Der Paritätische Cuxhaven
Kirchenpauerstraße 1
27472 Cuxhaven





Tel.: 04721/ 57930

Mail: cuxhaven@paritaetischer.de

Internet: www.paricux.de

Facebook: Paritätischer Cuxhaven

Kontakt für die Presse:

Michaela Wehr

Tel.: 01520/2147105

Mail: wehr2000@aol.com